



Un lifting pour les 30 ans du foyer le Roc de l'Adapei

Trente ans et pas une seule ride. Ou presque. Ravalement des façades, rénovation des salles de bain, peintures, création de deux studios... Pour son anniversaire, le foyer le Roc de l'Adapei (1) s'est offert un lifting. Et deux ans et demi de travaux. Soit plus de 1,3 million d'euros d'investissement « pour améliorer les conditions d'accueil et de vie des personnes en situation d'handicap ».

Un résultat réussi que les responsables de la structure ont fait découvrir au maire Jean Leonetti et à leurs différents invités lors de la cérémonie d'anniversaire, ven-

dredi dernier. Créé en 1987, l'établissement est composé d'un foyer d'hébergement, d'un centre d'accueil de jour, d'un foyer de vie, d'un foyer Eclaté et d'un service d'accompagnement à la vie sociale. Avec toujours la même mission : répondre aux besoins des personnes en situation de handicap, s'adapter aux évolutions sociétales, aider les familles. Améliorer, en somme, la qualité de vie et les prestations offertes aux personnes accueillies et accompagnées.

1. Association départementale des parents et amis de personnes handicapées mentales des Alpes-Martimes.